

lunes 11 de abril de 2016

# Fotografías - Ganadores del Desafío Sur de El Torcal 2016 en Antequera

Fotografías relativas a la entrega de premios de la cuarta edición del Desafío Sur de El Torcal, maratón de montaña disputada este sábado 9 de abril en Antequera.



Dicha entrega estuvo presidida por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal de Deportes, Eugenia Galán.

Los vencedores en las principales categorías fueron: Andrés Vera en absoluta masculina (03:42:19), Carmen Flores Navarro en absoluta femenina (04:35:07), Miguel Ángel Sierras en local masculina (04:00:37), Inmaculada López en local femenina (05:03:50) y Gador Corre en equipos. Destacar también lo significativo que fue la entrega simbólica del premio al participante más veterano a Francisco Contreras "Super Paco", que será reconocido próximamente en Antequera con la Medalla de la Provincia de Málaga en la conmemoración del Día de la Provincia por parte de Diputación.

